

“Para mí, Chile representa más que una Movilidad Universitaria.”

María Vera Bustos, estudiante de Grado de Educación Primaria de la Universidad de Córdoba, cuenta su experiencia de movilidad internacional de créditos Erasmus+ en la Universidad Católica de Temuco, en Chile.

“El 19 de julio de 2022 atravesé los Andes en avión para llegar al país que sería testigo de una de las experiencias más maravillosas de mi vida.

Chile es un lugar en el que te puedes sentar a la orilla de una laguna volcánica entre tierra negra y disfrutar de un atardecer idílico. O puedes amanecer observando el humo que emana de los géiseres que amenazan con romper la frágil corteza terrestre para acercarte al interior de la Tierra. O ves, como si de un espectáculo de fuegos artificiales se tratara, como quieren salir pequeños riachuelos de lava de un volcán. Es un lugar que te permite pasar por debajo de una cascada o ver el color más impresionante que puede tener el agua. Que te empuja con toda la fuerza del viento mientras disfrutas del gélido frío del glaciar que te está suplicando que cuides el planeta para permanecer más tiempo en ese territorio.



Para mí, Chile representa más que una Movilidad Universitaria. Para mí, es sinónimo de acogida, de aprendizaje, naturaleza y, sobre todo, de amistad. En él tuve la oportunidad de conocer a gente realmente extraordinaria con la que compartí tiempo, casa, viajes, fiestas... con los que aprendí muchísimo en todos los ámbitos de mi vida y cumplí sueños.

El 15 de diciembre de 2022 sobrevolé el Atlántico para volver a casa, segura de haber vivido la aventura de mi vida. Aterricé agradecida a la UCO y la UCT, especialmente a Concha y Mabel, por la oportunidad y la ayuda brindadas. E infinitamente agradecida a mi familia y pareja. Siempre al pie de cañón, apoyándome en la locura de irme al fin del mundo y aportándome la seguridad de que por muy lejos que me vaya, siempre seguirán mis pasos y tendré un hogar al que volver.”